

DIXIÈME ANNÉE

N° 39

LE GRAIN DE BLÉ

EXTRAITS DE L'ENSEIGNEMENT
DU
MAITRE DEUNOV



JUILLET - AOUT - SEPTEMBRE

1967

Périodicité

=====
Mai - Juin - Juillet - Août - Septembre

LE GRAIN DE BLÉ

Extraits d'auto-éducation

DE VIE NOUVELLE

Tirés de l'Enseignement

du Maître DEUNOV

=====

1/ La Clef de la Vie

2/ Les enfants

3/ L'Amour comme lumière et musique

4/ Calendrier

5/ Assiduité et application

6/ L'Unité dans la vie

7/ Pages du disciple

8/ Science spirituelle

LA CLEF DE LA VIE

(suite du N° 38)

Le guide du Divin dans l'homme

Dans la vie humaine, les fautes sont inévitables. Il n'y a pas d'homme au monde qui ne fasse d'erreur ; les philosophes éminents et les plus grands savants se trompent parfois. Ils se corrigent facilement dès qu'ils écoutent la voix du guide Divin intérieur qui vient à leur secours.

Deux courants existent dans l'homme : le Divin, le fort, et l'humain, le faible ; ils doivent s'unir ; et l'humain doit se soumettre au contrôle du Divin, alors il se renforce et se corrige facilement.

DIEU - le Divin - en nous a le pouvoir de nous libérer de nos faiblesses, et chacun de nous a la possibilité d'utiliser Sa force pour le Bien. Tous le peuvent à condition d'avoir la conscience, la foi, que tout ce que DIEU accomplit en nous est pour le bien. Tout se fait en accord avec les lois de la Grande Nature Vivante.

Il y a 2000 ans, une Samaritaine posa au CHRIST la question suivante : "Seigneur, je vois que tu es prophète. Nos pères ont adoré sur cette montagne, et vous dites, vous, que le lieu où il faut adorer est à Jérusalem." JESUS lui dit : "Femme, crois-moi, l'heure vient où ce ne sera ni sur cette montagne ni à Jérusalem que vous adorerez le Père.

Mais l'heure vient, et elle est déjà venue, où les vrais adorateurs adoreront le Père en esprit et en vérité ; car ce sont là les adorateurs que le Père demande. DIEU est Esprit, et il faut que ceux qui l'écourent le servent en esprit et en vérité."
(Jean IV-19 à 24)

Ce n'est pas dans les formes extérieures que réside le service de DIEU ; l'Esprit de DIEU vit et travaille dans tous les hommes ; seule cette compréhension permettra à vos rapports et relations réciproques d'être justes et harmonieux. Que ceux qui sont plus forts, plus évolués aident les plus faibles à s'élever, à suivre le bon chemin.

Si nous aimons DIEU, Il se manifestera en nous avec Sa force, Sa lumière, Ses possibilités, et nous serons raisonnables et forts. Puisqu'Il est en nous tous, c'est là que nous devons Le sentir, Le glorifier et L'aimer. Observez-vous alors intérieurement, et vous remarquerez comme votre conscience s'élargit chaque jour davantage et comment, par là, vos conceptions et les choses mêmes acquièrent de plus en plus de nouvelles expressions.

Aucun être, aucune force au monde ne peuvent obscurcir la petite flamme qui brille dans votre âme et dans votre esprit : c'est le feu divin en l'homme. Et en quelque condition que ce dernier puisse tomber, cette flamme ne s'éteindra pas. Pour être forts, appuyez-vous avec foi sur cette lumière Divine en vous ; votre confiance ne sera jamais déçue. Si vous rompez le lien qui vous unit à la pure Pensée divine, vous retombez dans les faiblesses du monde humain.

La vie humaine est celle des réincarnations, de la descente dans la matière, dans le monde. La vie divine est celle de l'élévation, de l'"Inspiration", des âmes fortes, chez lesquelles l'ordre Divin prend le dessus sur les pensées et tentances humaines. Ne mêlez pas ces deux mondes, mais attachez-vous à purifier votre conscience de toute chose secondaire ; exercez-vous, à chaque moment,

à déterminer sous l'influence de quel monde vous vous trouvez, et prenez les mesures nécessaires.

Il y a deux manières de servir DIEU : l'une est celle de l'homme qui observe les obligations extérieures de sa religion ; et l'autre est la manière de le servir avec une foi sans bornes, qui n'admet aucun doute, aucune hésitation dans l'accomplissement fidèle de la volonté divine. Les épreuves et les souffrances peuvent arriver, mais l'homme ne se révolte pas ; il se dit avec une foi inébranlable : "Telle est la volonté de DIEU, qui est tout Amour et Sagesse ; tout est pour le bien." Une telle attitude résout chaque difficulté, permet de transformer une situation négative en positive, d'acquérir la force d'âme, la liberté dans les pensées, et la faculté de se perfectionner sans cesse.

Certains en arrivent à penser que leur vie n'a plus de sens, qu'un vide s'est creusé dans leur existence ! C'est qu'ils ont coupé le lien qui les unissait au Divin en eux ; c'est qu'ils ont rompu cette unité intérieure qui seule permet à l'homme de résoudre d'une façon positive, et avec joie, les tâches de sa vie.

Vous demandez : "De tout ce dont le Maître nous parle maintenant, quelle est la pensée la plus intéressante ?" Je vous réponds : "C'est celle que chacun de vous a le mieux comprise, et qu'il peut appliquer dans sa vie. Cette pensée représente pour vous un kilo de froment avec lequel vous pouvez vous faire un bon pain nourrissant. Tout le reste, que vous n'avez pas compris, ce sont des centaines de kilos de grains de blé qui attendent dans le grenier d'être utilisés à leur tour." Par le réveil graduel, mais constant, de votre conscience, vous pourrez bientôt tout mieux saisir et utiliser pour construire votre vie nouvelle à laquelle votre âme aspire si ardemment.

Il n'y a pas de plus grand bien pour l'être humain que de sentir le Divin en soi, de vivre en accord avec DIEU. C'est seulement alors que l'homme peut comprendre ce que sont l'Amour, la Sagesse, la

Vérité Divines, ce que sont les vertus, la pitié, la douceur, la continence etc... Tous les êtres, petits et grands, qui rencontrent un tel homme lui sourient.

Dans un désert se trouvait un lac dont l'eau était pure comme le cristal ; tout se reflétait en elle comme dans un miroir. Pendant la grande chaleur, tous les animaux - tigres, lions, lièvres, serpents, gazelles, venaient s'abreuver à ce lac et aucun d'eux ne cherchait à faire du mal aux autres. Pourquoi ? - Parce que leur grande soif emplissait si complètement leur esprit que la pensée de nuire aux autres ne leur venait pas.

Il existe un lieu béni où tous les hommes peuvent se comprendre et s'harmoniser fraternellement : c'est le lac limpide qui est en vous tous ! C'est l'Amour Divin - la présence Divine - la Source à laquelle vos âmes doivent aller se désaltérer. Vous demandez comment trouver ce lac ?

Votre conscience qui s'éveille à la vraie vie, votre âme altérée de liberté et de paix découvriront cette Source inépuisable, et pour vous commencera une nouvelle existence, claire et libre.

(Tiré de la Conférence du Maître :
"la Clef de la Vie")

LES ENFANTS

(Évangile de Matthieu - chap. XVIII -
Verset 3)

Le CHRIST donne l'exemple de l'enfant comme un symbole ; dans Ses paroles, le mot "enfant" cache un sens profond. Le CHRIST ne dit pas que pour entrer dans le Royaume de DIEU, il faille être une pierre précieuse sertie dans la couronne de quelque roi, ou bien encore être très riche, mais Il déclare qu'il faut "devenir comme un petit enfant".

L'enfant est le symbole de croissance, mais il possède une grande énergie potentielle et spirituelle qui peut se développer à l'infini ; cette

énergie est une semence qui ne demande qu'à croître et à devenir un arbre puissant. Un homme "vieux" est celui qui a dépensé ses forces, ses énergies, et qui n'a plus de capital en réserve. Si vous n'avez pas l'esprit, le cœur, l'innocence, la pureté de l'enfant, vous ne pourrez pas entrer dans le Royaume de DIEU - dans la haute culture de la Vie Nouvelle qui vient. C'est ainsi que vous devez comprendre les paroles du CHRIST.

Ne pensez jamais que vous êtes des "grands", mais tâchez de vous sentir toujours comme des enfants ; vous aurez ainsi plus de chances d'accomplir, avec humilité et enthousiasme, un bon travail efficace en vous-même et autour de vous.

Restez toujours sincères et confiants comme des enfants. Lorsque vous êtes devant l'interrupteur d'une lampe électrique, on ne vous demande que de manoeuvrer cet interrupteur ; l'effort à faire est faible, mais l'installation électrique, avec les possibilités de son potentiel, produira l'effet qu'on en attend !

Je vous conseille, lorsque vous vous levez le matin, d'établir le contact, c'est-à-dire d'entrer en liaison intérieure avec ce Monde Divin qui dirige tout et qui peut tout. Elevez votre pensée et votre cœur vers DIEU, vers l'Amour Universel ; vous recevrez une nouvelle lumière dans vos pensées qui contribuera à la solution de vos problèmes. Si vous ne prenez pas cette peine, votre journée sera moins féconde.

Vous devez comprendre qu'il est préférable pour vous d'avoir 500 grammes de blé dans l'estomac que 100 kilos sur le dos ; ce qui est en vous, c'est la vie ; ce qui est sur votre dos, c'est un fardeau.

Lorsqu'un ange désire s'incarner sur la terre, il prend, avec la plus grande humilité, la forme d'un enfant.

C'est la qualité de son "moi" intérieur qui conditionne la distance séparant l'homme du

"Royaume de DIEU" ; et cette distance, on l'annule par la pureté - attribut des petits enfants.

Si vous ne devenez pas des enfants - dans le meilleur sens de la Parole Divine - vous serez infailliblement amenés à souffrir à cause des fautes, des erreurs que vous commettrez, et des désirs superflus que vous éprouverez. Celui qui pêche est irraisonnable, mais celui qui ne se repent ni ne se corrige est mauvais. Lorsque l'homme pêche, il doit se repentir et prier ; celui qui prie mais ne se repent pas est hypocrite. Soyez donc purs, comme des enfants divins.

Dans ce monde, les grandes choses et les grandes idées ne sont pas celles qui apportent le bonheur ; le contentement intérieur et l'harmonie dans la vie proviennent de la réalisation des claires petites idées Divines. Si vous gaspillez votre vie à poursuivre de soi-disant grandes choses, en réalité vaines, vous vous transformerez en un désert aride, en un arbre desséché.

Soyez courageux ; les doutes et les contradictions sont inévitables dans la vie. Lorsque le bateau sur lequel vous voyagez menace de sombrer, à quoi vous sert votre peur ? Ayez confiance, et sachez que le moment viendra où la tempête s'éloignera et le calme renaîtra. Une autre chose aussi a une grande importance : c'est d'acquérir la pure confiance que possèdent les petits enfants. Les parents pardonnent tout aux enfants parce qu'ils sont purs et sincères ; si vous désirez mieux sentir l'Amour de DIEU, allez à Lui avec la pureté et la confiance des petits enfants, et Il vous apportera de grands biens.

Dans la nature, les choses les plus belles et les plus précieuses sont petites. A l'origine, le diamant était un corps gazeux occupant un espace immense ; puis il a considérablement diminué de volume, il s'est fait humble, et il est devenu une pierre de grand prix. Les gros fruits se putréfient si on ne les mange pas rapidement, tandis que le modeste petit grain de blé, qui nourrit

L'humanité, a le pouvoir de rester stable pendant des milliers d'années.

Le CHRIST a parlé pour ceux qui Le comprennent, pour ceux qui préfèrent 100 gr. de blé dans leur estomac plutôt que 100 kilos sur leur dos. Et pourtant ces derniers sont bien souvent considérés comme des gens importants, à cause du fardeau imposant qu'ils portent !

Introduisez dans votre intellect l'idée du CHRIST de devenir des petits enfants ; imaginez que votre vie commence maintenant, à présent ; renoncez à la pensée d'être "grands" et que le monde doit vous respecter.

Sur la terre, il y a une loi que vous devez connaître : c'est que le respect du monde ne dure que tant qu'on peut vous prendre quelque chose ; quand vous n'avez plus rien à donner, votre dignité extérieure se transforme en un billet de banque démonétisé : ce n'est plus rien ! La vraie dignité réside dans la pureté de votre coeur et dans la lumière de votre raison ; et pour acquérir cela, il faut que vous soyez enfants dans le sens que le CHRIST donne à cette parole.

Si une cordelette peut soulever dix kilos et que vous décidiez d'y attacher 100 kg, il vous faudra la renforcer dix fois plus. La corde, c'est votre morale que vous devez rendre de plus en plus forte et résistante devant les conditions changeantes de l'existence.

L'homme ne peut devenir grand que si DIEU le crédite ; Lui seul peut vous rendre réellement "grands". Oubliez ce que vous avez été, et ne pensez plus qu'à ce que vous devez être dorénavant : des enfants, comme la Parole l'entend.

Entendez-vous dire par quelqu'un que DIEU n'existe pas, ou que la vie n'a aucun sens, sachez alors que cet être n'a pas "mis le contact", n'a pas établi le lien avec le Monde d'en-Haut. Si vous dites que les hommes sont mauvais, c'est que vous non plus n'avez pas "mis le contact".

Gardez profondément dans votre conscience l'idée de vous transformer en "petits enfants" dans le sens, pour vous maintenant éclairci, que le CHRIST donnait à ces mots.

(Extrait de la Conférence du Maître portant le même titre "Les enfants").

L'APPLICATION DE L'AMOUR COMME TRAVAIL ET COMME
LUMIERE ET MUSIQUE INTERIEURES

L'homme qui désire progresser dans son travail et mener à bien toutes ses tâches doit apprendre à s'harmoniser lui-même. Pour cela, la paix et le calme intérieurs lui sont nécessaires, de même que l'accord entre ses pensées et ses sentiments.

Il vous arrive de vous demander pourquoi le mal existe dans le monde. A cette question, une réponse définitive ne peut être donnée ; le mal est une force qui a sa raison d'être dans la vie humaine.

Il est bon que l'homme étudie les lois de la Nature Vivante, qui accompagnent sa vie, et qu'il apprenne à les appliquer avec discernement et conviction.

Le chemin de la perfection est sans fin ; la sainteté et une conscience lumineuse sont des résultats qui demandent un incessant travail. Souvent, lorsqu'un homme s'inquiète de savoir à quel point il est parvenu et quels progrès il a réalisés, il a tendance à se satisfaire des résultats obtenus et à ralentir ses efforts d'amélioration, perdant ainsi la base de la vie, laquelle est mouvement.

L'Amour a créé l'Univers. Tout découle de l'Amour : la vie, avec ses états et conditions, le bien et le mal. Si l'Amour cesse de travailler, tout périclité et s'endort. Mais quand l'Amour est à la base de la vie dans l'homme, tout coopère à son bien.

Une des premières qualités de l'Amour est de donner naissance à de grands et purs sentiments et à de fortes impulsions élevées qui exercent leur puissante influence sur tout. Mais pour que cette action se manifeste, il faut que l'homme transforme et purifie son cœur et même sa raison. Quand l'Amour s'introduit dans la raison de l'être, de son regard émane la plus tendre lumière qui pénètre au fond des cœurs. Cette lumière fait croître et mûrir les meilleurs fruits ; c'est la seconde qualité de l'Amour. Sa troisième qualité, lorsqu'il s'exprime dans le monde physique, est de produire la plus douce parole qu'un être est capable de prononcer.

Ainsi l'Amour se manifeste comme le plus tendre sentiment, par le plus doux regard, et par la plus douce parole. Celui qui sait exprimer son amour de ces trois manières peut devenir un des meilleurs élèves de la nouvelle vie.

Le tendre sentiment accompagne la pureté ; ils vont de pair. L'homme qui vit l'Amour et le manifeste par son cœur, par ses paroles et par son regard irradie une douce lumière ; chacun des mots qu'il prononce est juste et plein de sens ; tout en lui est pénétré d'harmonie et de clarté.

L'étude de la musique est une des méthodes d'harmonisation des forces de la Nature dans le corps et ses organes. Jouer un instrument ou chanter est un moyen puissant de transformer les énergies négatives en positives, et d'équilibrer les pensées et les sentiments.

Êtes-vous d'humeur à chercher querelle à quelqu'un, ou à vous disputer ? - Chantez un peu, ne serait-ce que quelques mesures, ou bien allez dans votre jardin, et bêchez la terre pendant dix ou quinze minutes ; de cette façon, les énergies négatives en vous céderont la place aux positives avec lesquelles vous accomplissez bien des choses utiles !

L'élève doit tondre, de tout son être, à la

connaissance des lois de la vie et à l'application constante et toujours améliorée de ces lois ; en lui, le savoir doit devenir vie - réalité.

Si les élèves d'une école spirituelle ne savent pas se servir positivement des forces acquises, ils peuvent en souffrir. Les persécutions contre les chrétiens aux premiers siècles ne sont pas uniquement dues aux païens, mais aussi aux accumulations chez les chrétiens de forces spirituelles - occultes - mal utilisées. Ils avaient perdu les règles et les méthodes données par le CHRIST, et les forces négatives prédominantes amenèrent les persécutions. Si vous perdiez les méthodes que je vous donne, la même loi agirait parmi vous.

Une fois attirées et acquises, les énergies spirituelles doivent être attelées au travail et correctement utilisées, pour éviter qu'elles ne prennent une autre direction, et ne deviennent destructives au lieu d'être constructives. L'élève doit donc être éveillé et courageux pour que, dès qu'il décèle un état négatif ou une condition apparemment défavorable, il se mette immédiatement à accomplir quelque travail utile, transformant ainsi les forces du mal en bien.

Dans cette tâche, l'être est soutenu ; quand le monde invisible voit le louable désir, la bonne volonté de l'homme, il l'aide toujours à mieux comprendre et à agir en conséquence.

Que l'homme, pour ne pas s'égarer, ait un haut idéal ; qu'il cherche à toujours mieux servir le Divin, à toujours mieux exprimer l'Amour dans ses innombrables formes.

L'Amour est travail, activité sur tous les plans, pour le bien de tous. Cette tâche bénie demande connaissance, endurance, et bonne volonté ; en s'y adonnant, l'homme n'aura jamais de déceptions dans sa vie.

La musique est une nécessité absolue dans la vie de l'être humain. L'élève ne peut pas travailler

justement à son perfectionnement, s'il n'aime et ne pratique la musique, autant que possible.

L'Amour est musique - harmonie - dans la vie tout entière. Dans toute condition, si défavorable soit-elle, l'aspirant à une vie nouvelle doit s'exercer à chanter, à jouer et à écouter de la bonne musique ; il s'harmonisera ainsi intérieurement et se mettra en condition d'attirer l'aide lumineuse d'en-Haut, nécessaire à sa paix intime et à l'équilibre entre son cœur et ses pensées.

Retenez ceci : LA VIE EST UN CADEAU DE L'AMOUR. L'AMOUR ANIME LE MONDE. DE DIEU JAILLIT L'AMOUR, ET IL NE SE CONTREDIT JAMAIS.

(Tiré des Conférences du Maître)

CALENDRIER DU GRAIN DE BLÉ
3ème Trimestre 1967

Nous rappelons la méthode d'utiliser ce calendrier, donnée en détail dans le N°37 du 1er trimestre 1967 :

- Chaque dimanche, de préférence au réveil, lorsque l'esprit est encore libre et détendu, on lit lentement et avec concentration la pensée du jour de façon à s'imprégner de l'idée qu'elle contient.

- Au cours de la semaine, on reprend la pensée du dimanche précédent, soit le matin au réveil, soit le soir avant de se coucher, soit encore dans les instants de détente propices.

2 juillet 1967.- Le Maître s'intéresse à l'élève autant que celui-ci est studieux et assidu. Pour l'être bon et capable, DIEU entr'ouvre la porte et commence à lui dévoiler des secrets qui lui sont utiles.

9 juillet.- Quelles sont donc ces croyances et ces connaissances qui font vivre l'homme dans le mécontentement, dans la peur, le doute et le soupçon ? La vraie croyance et la vraie connaissance excluent toute négativité en l'homme.

17 juillet (anniversaire du Maître Deunov).- Le Maître ne parle jamais de choses qu'il ne connaît pas positivement, qu'il n'a pas éprouvées et vérifiées.

Rien de négatif ni d'imprécis n'existe chez le Maître.

16 juillet.- C'est un privilège pour l'être humain de souffrir. Seul le bon souffre ; le méchant se tourmente. La vraie souffrance élève et ennoblit l'homme.

Ce sont les épreuves surmontées qui déterminent le niveau auquel un homme est parvenu.

23 juillet.- Par le chant, l'homme peut tonifier les énergies de son organisme. Le chant chasse les mauvais esprits et éloigne les dissonances de la vie. Sans musique, l'humanité ne peut se redresser ni s'élever.

30 juillet.- Ce sont les séductions du monde qui détruisent la vie. Ceux qui suivent le sentier du CHRIST et l'Enseignement de Vie Nouvelle, qui veulent se libérer du doute et de ses embûches, doivent souvent méditer sur l'Amour Divin et en avoir le coeur rempli.

6 août.- Seul celui qui vit d'après DIEU est capable de mener une vie pure. Seule la foi dans la puissance de l'Amour permet de soulager celui qu'on aime ; si vous n'avez pas une confiance absolue dans cette force, c'est que votre amour n'est pas encore Divin.

13 août.- Efforçons-nous d'avoir confiance en tous les êtres, puisque la volonté de DIEU est que nous n'ayons que de bonnes pensées envers notre prochain.

20 août.- Pour que la Réalité se fasse en nous, nous devons sacrifier les richesses terrestres pour travailler d'abord à l'idéal suprême - au Sublime.

27 août.- Le moral doit être le premier point d'appui à partir duquel la raison commence ses investigations. Soyez absolument moraux, sans aucune méchanceté dans le coeur, sans aucun doute, sans aucun manque de foi.

La pureté, c'est une condition préalable au développement de la raison.

3 septembre.-L'homme raisonnable ne s'émerve pas, ni ne se fâche. Son âme possède une disposition spéciale lui permettant de ne mal penser de personne, de ne jamais se venger, d'oublier les offenses, de tout pardonner, de garder sa paix, la lumière de son esprit.

10 septembre.- Aujourd'hui le Seigneur exige que tous se réconcilient, non seulement extérieurement, mais aussi intérieurement.

Dites : "Seigneur, c'est pour Toi, pour Ton Amour, que je suis prêt à me réconcilier sincèrement".

17 septembre.- J'ai beaucoup parlé de la Vérité, puisque je vis et j'agis en conformité avec elle. Je désire que, vous aussi, vous agissiez et viviez d'après la Vérité Universelle.

24 septembre.- En tant qu'élèves de la Grande Ecole de la Vie, vous vous trouvez devant de grandes tâches. Pour leur solution correcte, on exige de vous la pureté du coeur et beaucoup d'humilité.

Les belles réalisations se forment et croissent dans la pureté des sentiments et des désirs.

1er octobre.- Ayez conscience d'être membres de la Grande Fraternité humaine. Et, en conséquence, faites en sorte qu'entre vous l'estime et le respect réciproques aient la priorité ; entr'aidez-vous en toutes circonstances, spontanément, avec un fraternel amour.

- Sans aucun doute, la force, la vigueur d'un peuple résident dans les principes moraux VIVANTS manifestés par ses citoyens.

Ce sont les méthodes de la vie nouvelle qu'ils soient honnêtes, justes, intelligents et bons. L'honnêteté créera la colonne vertébrale du caractère humain ; la justice en sera la force ; l'intelligence lui imprimera sa direction et la bonté construira son capital. - Le Maître -

ASSIDUITE ET APPLICATION

Le travail et le repos sont deux conditions par lesquelles l'homme passe inmanquablement au cours de son existence terrestre. Il est dit : "Travaille avec mesure ; repose-toi à temps." Quand un être se repose plus qu'il n'est besoin, il devient paresseux ; au contraire, s'il s'active à sa tâche avec goût et amour, alors il devient assidu.

Le paresseux recherche l'amusement ; l'actif, lui, aime le travail, qu'il soit intérieur ou extérieur. Le paresseux peut être civilisé, mais ce n'est certainement pas un homme cultivé ; tandis que celui qui aime sa tâche, qui l'étudie à fond et prend plaisir à l'accomplir lui-même est un être qui développe ses possibilités et ses dons.

La paresse est un état qui existe dans les trois mondes : physique, spirituel, et dans l'expression des bons sentiments du coeur. Elle est accompagnée par une qualité négative, qui pousse à remettre la réalisation des choses ; le paresseux remet toujours à plus tard le soin de payer ses dettes, ou d'achever son travail... Il n'a pas un haut idéal.

Celui qui veut suivre un juste chemin dans sa vie doit soigneusement se garder de la paresse, fréquente cause du mensonge, cet ennemi de tout progrès. L'assiduité et l'application constituent des moyens salutaires de vaincre la paresse et de développer les vertus.

Tout homme peut devenir actif, car l'assiduité est une qualité de l'âme humaine héritée de l'Esprit, dont le travail ne s'arrête jamais. L'application permet de commencer et de terminer ce qu'on doit faire en temps voulu, et de ne jamais l'ajourner.

Une autre qualité importante d'un être assidu, c'est qu'il observe toujours la règle de débiter par les choses les plus simples et de passer ensuite, sans arrêt, aux plus compliquées et aux plus

grandes. L'être actif comprend le sens de la vie ; il éprouve le continuel désir d'étudier et de parfaire sa propre éducation ; il sait pourquoi il doit apprendre et travailler.

La paresse naît lorsque les hommes perdent leur haut idéal - la juste direction de leur vie intérieure. Quand un être trouve son chemin c'est-à-dire prend conscience de ses aspirations les plus élevées, l'assiduité se présente d'elle-même comme compagne de ses efforts. Inversement on peut donc dire qu'une application raisonnable et constante est l'indice du vrai chemin de la vie.

Certains confondent paresse et repos ; ce sont cependant deux états différents. Par le repos l'homme récupère ses énergies dépensées et renouvelle son organisme. La paresse, par contre, produit le relâchement, la dissipation, la faiblesse ; elle est la plus périlleuse maladie, surtout pour les jeunes ; elle coupe tout élan de développement.

Tout bon désir qui apparaît est perdu si la paresse est présente ; l'homme remet à plus tard en disant : "Le temps n'est pas encore venu pour faire cette chose ; il n'est pas nécessaire de se presser !" et il perd graduellement le sens de la vie. Mais heureusement la tendance continuelle de l'esprit humain à développer l'une ou l'autre capacité, l'un ou l'autre don, vient en aide à l'être de bonne volonté en lui apportant l'assiduité comme moyen de réalisation, l'assiduité grâce à laquelle tous les obstacles de la vie peuvent être surmontés. Chaque difficulté représente une étape qui doit être atteinte et dépassée ; avec cette compréhension, vous résoudrez justement, et en leur temps, les tâches de votre existence.

Beaucoup d'inquiétudes et de souffrances découlent de l'oisiveté, de l'inaction. Le chemin naturel et juste de la vie est celui du travail et de l'application. L'être assidu est toujours joyeux, calme, satisfait de ce qu'il doit faire ; il accomplit bien et en son temps chaque chose. L'assiduité est à la base des méthodes et des lois du travail

et de la réussite.

Rappelez-vous ceci : la paresse est mère du mal, et l'activité celle du bien. Le mal va de pair avec la contrainte, l'aiguillon et le fouet, tandis que le bien engendre la liberté et la joie. La juste et véritable activité est celle qui s'exerce avec une joyeuse acceptation, dans la prière et l'amour, et non celle qui doit être stimulée et forcée. Le vrai bien sous-entend l'action de l'âme, saine, droite, naturelle, qui s'accomplit par la loi de l'assiduité spontanée, et qui résoud facilement les contrariétés de la vie et la question de l'existence.

La paresse est une force vivante qui agit avec ruse, par des méthodes raffinées ; si vous ne savez pas vous en préserver en prenant des mesures appropriées, elle montera sur votre dos et vous obligera à la porter. Mais la prière est une armure qui vous mettra hors de ses atteintes, en vous donnant l'impulsion au travail sur les trois plans du physique, des nobles sentiments, et de la pensée juste.

L'être assidu se distingue par sa conscience éveillée, par son caractère positif, par son application à cultiver ses dons, à toujours apprendre avec amour ; c'est l'homme-élève de la Vie Nouvelle, recherché par ses proches, aimé de son Maître, du Ciel, et de DIEU.

Ceci est la Vie Nouvelle :

- que nous nous manifestations comme DIEU s'exprime en nous,
- que nous travaillions comme DIEU travaille en nous et autour de nous,
- que nous soyons comme DIEU et uns avec Lui,
- que vous tous écoutiez la douce voix de DIEU qui vous dit : "Soyez assidus, étudiez, travaillez
" avec le coeur pur et l'intellect lumineux. Que
" l'Amour soit à la base de toutes vos activités !

"Sans peur, sans obscurité".

(Extraits des paroles du Maître)

L'UNITÉ DANS LA VIE

"Je suis le vrai cep, et mon
Père est le vigneron".
(Jean Chap.15 - Verset 1)

Cherchez l'unité de la vie dans toute la nature. Celui qui comprend cette unité n'a plus d'amertume ni de mécontentement ; et il perçoit l'éternel mouvement de la Création jusqu'au sein des épreuves et des contradictions.

C'est après avoir médité des millions de milliards d'années sur la meilleure façon de créer le monde que DIEU l'a fait tel qu'il est, avec toutes ses possibilités et dans sa perfection. Mais, objecterez-vous, pourquoi l'obscurité existe-t-elle ? - Elle existe pour le repos ; pendant la nuit, l'homme se repose et se libère des impressions et inquiétudes du jour. L'obscurité favorise le repos ; la lumière, l'activité.

En tout ce qui existe, voyez le bon côté. La paternelle main de DIEU, Sa toute-puissante pensée travaillent sans cesse dans les manifestations de la vie, dans toute la Création. La Providence Divine est présente partout. Une loi dit : "De tout ce qui arrive à celui qui aime DIEU, il résulte un bien !" Aimer DIEU, c'est aussi comprendre et reconnaître qu'Il est le Guide suprême et fidèle de chaque âme, de chaque être.

Un nouveau savoir est nécessaire aux hommes. Derrière les faits de la vie, que vous constatez en vous et autour de vous, il y a la cause qui les a produits ; cette cause réside dans les principes de la Vie Universelle et dans ses lois éternelles et immuables. Etudiez donc les rythmes de cette vie, et développez votre capacité de vous y conformer. Etudiez aussi votre coeur ; observez ses battements, ses impulsions suivant que vous êtes joyeux ou tristes. Les pulsations du coeur, selon qu'elles sont régulières ou non, réagissent sur la pensée d'une manière positive ou négative.

Les battements du coeur constituent une

espace de musique, avec ses tons, ses demi-tons, ses quarts de tons, etc... le quart de ton influence d'une manière bénéfique les sentiments, les ennoblit. Le demi-ton des battements du cœur agit sur la digestion, et le ton sur le système musculaire. Les hommes n'ont pas idée des répercussions du rythme cardiaque sur leur vie physique et spirituelle. C'est un domaine intéressant à étudier et à utiliser dans l'avenir.

Étudiez les pulsations de votre cœur parallèlement à la musique ; vous comprendrez l'influence des sons sur votre disposition intérieure et sur votre organisme physique. La mélodie se dirige de bas en haut, de la terre au ciel. Au contraire, le mouvement de l'harmonie se fait de haut en bas, du ciel à la terre.

La musique, la science, les arts, la vraie richesse, ont leur source au ciel ; ils en descendent pour ennoblir l'être humain.

Le CHRIST a dit : "Je suis la vigne et mon Père est le vigneron." La vigne représente la mélodie de la vie ; le vigneron en retranche les sarments pour qu'elle donne davantage de fruits. Les sarments coupés pleurent et se lamentent. Or, pourquoi les hommes souffrent-ils ? - Pour qu'ils donnent des fruits plus abondants, et qu'ils se réjouissent après la tristesse de la souffrance. Si vos larmes sortent de votre cœur, elles seront bénies.

Les larmes que le CHRIST a versées sont tombées sur la tête des Hébreux ; il dépendait d'eux qu'Il ne pleure pas ! Pouvez-vous imaginer ce que serait la condition de l'humanité si les peuples contraignaient le CHRIST à pleurer de nouveau ? Agissez de manière à vous attirer l'approbation de DIEU, Son bon jugement. Faites ce qu'il faut pour ne pas rompre le lien avec notre Père céleste.

Vie pure, nourriture pure. - La pureté est en rapport avec la vie raisonnable intérieure et extérieure. L'amour engendre la vie ; que votre amour

soit honnête, désintéressé, équitable, dynamique ; avec ces qualités, tout lui sera possible. Pourquoi l'homme doit-il mener une vie pure et équilibrée ? C'est comme si vous demandiez pourquoi il convient de se nourrir sainement : Vie et nourriture pures se complètent et sont intimement liées ; elles renforcent l'être humain physiquement et spirituellement.

Comportement de nos énergies intérieures en union avec la nature. - L'Amour est lié à la pensée de l'homme ; la foi est en rapport avec sa respiration ; et l'espérance, avec sa nutrition.

Que vos pensées soient donc justes pour renforcer votre amour. Respirez profondément pour développer vos poumons, pour purifier votre sang - condition d'une bonne santé - et pour amplifier votre foi dans l'unité de la vie. Nourrissez-vous consciemment et avec reconnaissance pour que s'affermisse l'espérance qui vous donnera la paix intérieure et le désir de vous perfectionner. Si votre foi ne peut pas purifier votre sang et ennoblir votre langage, elle n'est ni forte, ni véritable.

Les paroles prononcées par un être humain présentent différentes propriétés ; certaines peuvent avoir la qualité du fer ; d'autres, celles du cuivre ; d'autres encore, celles de l'or ou celles des pierres précieuses. Par sa bouche, l'homme peut donc distribuer de l'or, ou des pierres précieuses ; mais il peut aussi émettre des paroles dures ou grossières qui, tout en peinant ses interlocuteurs, le laisseront intérieurement troublé et mécontent. Soyez donc attentifs à ne pas prononcer de paroles désagréables. Et si quelqu'un vous a offensé, dites-lui, verbalement ou en pensée : "Je vous remercie de ce que vous m'avez dit". Tendez-lui la main, et oubliez l'offense.

Beaucoup de savoir inemployé a moins de valeur que peu bien utilisé. Peu de nourriture, mais bien assimilée, voilà le vrai capital pour le corps physique. Quelqu'un dit : "Je suis assuré, j'ai un compte en banque bien garni." Un autre, agricul-

teur, pense : "Après une bonne récolte, mon grenier est plein ; j'ai des réserves." Ils se trompent ; car cette assurance dont ils se réjouissent est bien peu durable. La nourriture que vous avez mise dans votre estomac n'est valable que pour un jour ; l'air, dont vous remplissez vos poumons, il faut le renouveler ! En une minute, vous inspirez et expirez environ dix fois. Certains êtres à la conscience plus élevée font quatre ou cinq respirations à la minute ; d'autres, une seule durant ce même temps ; et certains adeptes, même, ne respirent qu'une fois par heure ! D'après certaines philosophies Indoues, une seule respiration de DIEU dure des milliards d'années, et chaque fois Il crée un nouvel Univers. Une chose est vraiment utile à connaître, c'est que l'homme qui mange peu dépense moins d'énergie vitale qu'il peut alors utiliser à d'autres fins. Votre vie terrestre sera plus équilibrée si vous apprenez à régulariser intelligemment votre estomac et les organes qui lui sont attachés.

Pour manifester pleinement l'Amour, il faut davantage de lumière dans votre intellect ; il faut que votre cerveau soit discipliné et actif. Pour que votre foi soit efficace, votre respiration doit être ample, profonde, consciente ; vous devez sentir avec plaisir l'air pénétrer dans vos poumons. Pour que l'espérance vous donne le goût de la vie, votre estomac ne doit jamais être encombré de telle sorte qu'il ne puisse digérer avec facilité. Ainsi, les pensées lumineuses sont au service de l'Amour ; la chaleur des sentiments soutient la foi ; et l'énergie physique renforce l'espérance.

Le corps causal - Divin - de l'homme est dans son cerveau ; le corps spirituel est dans les poumons ; et l'état du corps physique est dans l'appareil digestif, encore appelé cerveau stomacal. Le monde physique est en rapport avec les hommes sur la terre ; le monde spirituel est en relation avec les Anges ; et le monde Divin, avec les Etres supérieurement avancés. Autrement dit : nous servons

DIEU avec notre pensée - la tête ; nous sommes en liaison avec les Anges par les poumons - la foi ; et nous sommes unis aux hommes, nos frères de la terre, par l'estomac - notre énergie vitale.

Les Anges sont des êtres d'une équité et d'une pureté absolues, d'un comportement et d'une lumière parfaits. Pour vous habiller du vêtement angélique, vous devez apprendre à vivre comme eux ; apprenez à penser justement pour revêtir le manteau Divin ; alors vous sera donné le sceptre de toute maîtrise, et vous dirigerez votre vie comme un chef d'orchestre guide ses musiciens.

Le Nouvel Enseignement peut vous apprendre cette science ; et DIEU viendra parmi vous, avec la puissance de Son Amour, pour harmoniser le monde. Mais ne vous leurrez pas ; cette tâche n'est pas aisée, car l'Amour exige la lumière du vrai savoir. Laissez de côté le soi-disant amour terrestre ; je vous parle de l'Amour Divin qui est à la base de tous les biens. Heureux celui qui s'approche de cet Amour, car en lui disparaissent le désespoir, l'obscurité, la maladie et la mort. Si tout cela ne se réalise pas dans votre vie, ne dites pas que vous vivez dans l'Amour !

Seul l'Amour Divin apporte la vie, la lumière, la chaleur, le savoir ; avec Lui, vous ressemblez à une fleur odorante. Cet Amour essuie toutes les larmes ; il vous dit : "Vous qui êtes affligés, ayez foi et espérance, et tout s'arrangera".

A vous tous, je dis aussi : "Etudiez, apprenez, soyez assidus, et tout s'arrangera."

Le CHRIST est l'Homme de la force abondante ;
Le CHRIST est l'Homme de la foi absolue ;
Le CHRIST est l'Homme de l'Amour parfait.

(Tiré des Leçons de l'École)

LES PAGES DU DISCIPLE

Le vrai travail

"Envoie-nous Ton doux, Ton lumineux
Esprit ; qu'Il nous guide et nous
soutienne dans le chemin de la vie."

Il n'y a pas d'époque pendant laquelle l'École de l'Esprit Divin - l'École du Maître - n'ait existé, soit dans le monde visible ou invisible, soit ouvertement, soit secrètement suivant les conditions du moment.

L'École du Maître prépare l'homme à devenir un ouvrier du Royaume de DIEU ; elle forme des êtres au caractère stable, basé sur les vertus, à la conscience libérée des limitations, des préjugés et superstitions, et ayant une compréhension des choses basée sur la Vérité.

Le Maître apporte nouveau savoir, nouvelle lumière, et nouvelle vie. A chaque venue d'un Maître correspond une nouvelle époque.

A toutes les époques, des ouvriers du Royaume de DIEU ont été présents sur la terre ; ils forment la grande famille de ceux qui vivent dans l'éternité. Ce sont les pionniers dans tous les domaines de la vie : dans la foi, dans la science, dans l'art, dans la morale, dans la vie individuelle et sociale. Leur rayonnement se fait sentir à travers les siècles, soit ouvertement, soit secrètement dans le cœur et l'esprit des hommes.

Les temps actuels sont marqués par une vague nouvelle d'étude et de travail individuel, qui touche les hommes dont la conscience s'éveille au rayonnement de l'aurore d'une nouvelle époque ; ce sont les élèves de l'École Divine.

Pour devenir un ouvrier conscient de la Nouvelle Vie, l'homme doit étudier et expérimenter continuellement son savoir.

Le savoir que le Maître dispense dans son École nous indique le chemin vers les sommets de

la vie, de la raison, de la liberté ; ce savoir, on le comprend, on le pénètre graduellement au fur et à mesure que notre lumière intérieure augmente, et que nos expériences nous fortifient. C'est un savoir vivant grâce auquel l'être grandit, se dévoue et porte des fruits, comme le grain de blé qui, en se sacrifiant, en tendant à croître vers le Haut, vers la lumière solaire, donne une abondante récolte.

Chaque belle, harmonieuse manifestation est une expression de Vie Divine. Ayons donc un profond respect pour toute beauté, toute bonté, si petite qu'elle soit ; elle émane toujours du Principe Unique Eternel, et nous conduit vers Lui.

Le premier pas sur le chemin spirituel est la recherche du beau, de l'harmonieux ; c'est pourquoi nous devons aller parmi la Nature comme dans un temple, avec des sentiments de vénération et de pureté. Elle nous parlera alors, s'ouvrira pour nous, et nous pourrions découvrir, derrière les formes extérieures, la merveilleuse harmonie, la grande Raison, qui travaille en elle.

Pour nous, le "vrai travail" est celui-ci : établir un lien permanent avec le Divin qui est en chacun de nous, et pouvoir ainsi bénéficier de la précieuse force de l'Amour et de l'indispensable direction de l'Esprit de Lumière et de Vérité.

CORRESPONDANCE

Au "Grain de Blé", reflet des Enseignements de notre Maître vénéré :

Que ne te dois-je pas ! Lorsque j'ai eu le bonheur de te connaître, les épreuves m'avaient accablée.

Tu m'as aidée à lutter contre le découragement ; tu as éclairé le gouffre noir dans lequel je somrais.

A ton contact, j'ai pu acquérir le calme, la

paix intérieure et l'espérance.

Aujourd'hui, je n'aspire qu'à une chose : diriger vers toi ceux qui souffrent et qui sont découragés par les épreuves de la vie.

A présent, malgré ma solitude, je me sens entourée, soutenue, guidée. Le désir de me perfectionner et de m'élever toujours davantage ne me quitte plus.

Et le pas que tu m'as aidée à faire vers la divine Lumière, je te le dois, cher Grain de Blé, avec ma reconnaissance la plus vive.

E.C. à L. 34

PAGES DE SCIENCE SPIRITUELLE

d'après l'Enseignement.

Un monde nouveau est en train de se créer, un monde qui verra s'instaurer une humanité où règneront l'Amour, la Paix, la Fraternité. Ce sera l'époque des disciples de la grande école qu'est la VIE.

Le "nouveau" se révèle par de petites choses que l'homme doit apprendre à discerner, et à apprécier davantage que les grandes choses qui ont fait leur temps et qui s'en vont. Chaque pensée élevée, chaque sentiment noble, et chaque bonne action, même petite, s'épanouissent en l'homme comme les petites fleurs au printemps. Cette floraison est offerte par les Grandes Ames lumineuses, en témoignage de leur amour, à leurs frères de l'humanité terrestre.

L'homme raisonnable cultive en lui-même avec reconnaissance les petites pensées, les aspirations lumineuses qu'il sent naître dans son esprit et dans son âme. Il aime ces aspirations qu'il reçoit d'en-haut ; il les garde et leur donne vie, croissance, mouvement ; il éprouve de la joie à les manifester. Avec cette conscience, une transformation radicale se produit en l'homme, et s'il commence à travailler à son amélioration dans tous les domaines, il peut devenir un homme nouveau, fort et libre.

A chacun est confiée une mission spéciale en ce monde. Quelle est cette mission ? - C'est l'application consciencieuse des pensées, des sentiments et des actes qui lui sont particulièrement inspirés par le Divin en lui. Par ces inspirations, l'être humain peut déjà comprendre la vie nouvelle qui s'instaure - le nouveau monde qui se crée.

Il y a des idées qui sont à leur déclin ; elles appartiennent à l'ancienne vie, qui a fait son temps. De nouvelles idées naissent maintenant ; l'avenir leur appartient. Elles s'épanouissent dans la conscience humaine qui s'éveille. Par exemple, l'idée que chacun peut vivre pour soi, pour son unique bonheur, pour ses seuls intérêts, appartient à l'ancienne vie, à l'époque qui décline. L'idée de la nouvelle vie dit aux hommes qu'ils doivent désormais apprendre à vivre pour le bien de tous. Cette idée pénètre déjà un nombre grandissant d'hommes ; elle transforme graduellement mais continuellement leurs habitudes, leur vie individuelle, leurs pensées. Ce nouvel état d'esprit, qui s'affirme de plus en plus, exerce une influence renovatrice, silencieuse mais puissante, sur l'entourage et, par là, sur toute l'humanité.

Ces idées nouvelles ramènent les hommes vers l'harmonie de l'Ordre Primordial qui subsiste dans toute sa beauté dans la Haute Vie Raisonnable dont les hommes se sont éloignés il y a bien longtemps. Ce renversement, ce retour à l'Ordre Divin est accompagné par des souffrances particulières, par un bouleversement de la routine de l'ancienne vie humaine.

Ces changements, ces troubles individuels et sociaux prouvent que l'être humain s'approche des frontières d'un monde nouveau, et qu'il entre dans de nouvelles conditions de vie plus ordonnées et productives, plus favorables à son développement en force, savoir et liberté.

Des forces nouvelles agissent dans la vie et la transforment. Un nouveau Principe travaille

maintenant ; c'est L'AMOUR, qui organise les coeurs et les esprits des hommes pour les préparer à l'arrivée de la nouvelle culture. Car un grand travail reste encore à faire en chacun, un travail de purification et de libération. Et c'est justement vers l'accomplissement de cette tâche que nous dirige l'Enseignement de l'École de Vie Nouvelle. Des millions d'êtres raisonnables collaborent à cette oeuvre, d'après le plan divin.

Une époque s'achève avec cette culture, dite moderne. Les conceptions contemporaines des hommes s'effondrent, disparaîtront comme disparaît le grain enfoui dans la terre. Il en sortira une chose nouvelle : l'éveil de la conscience du Divin en l'homme.

Les nouvelles conditions. - la course de notre planète à travers l'Espace nous fait entrer en contact avec les êtres qui le peuplent ; et cette prise de contact produit un écho dans notre esprit, dans notre coeur, et dans notre âme.

Certaines régions de l'espace sont imprégnées d'une matière plus dense, d'autres, de matière plus fine. Actuellement, le système solaire, et notre terre, quittent les régions denses, impures, de l'espace cosmique, et entrent dans un milieu plus pur, plus lumineux. Le chemin ascendant du système solaire reprend ; il commence à s'élever vers des sphères vierges où agissent des Forces spirituelles supérieures. Les hommes prêts à une transformation totale de leur être ressentent et accueillent les premiers cette vague régénératrice. Elle les aidera grandement à s'élever intérieurement, à élargir leur conscience, et à s'intégrer progressivement à la Vie Nouvelle, saine et efficace sur tous les plans.

Des possibilités de vie supérieure se réalisent déjà. De nouvelles aspirations s'éveillent dans l'âme humaine car toute l'humanité entre dans une période de création et d'épanouissement, dans les domaines supérieurs de l'Esprit. Nous pouvons dire que l'humanité pénètre graduellement dans le domaine d'un Printemps Cosmique.

Les symptômes de ce printemps se manifestent de plus en plus dans la vie, dans la science, dans les idées nouvelles. De partout, on sent poindre le "nouveau". L'homme de la Nouvelle Vie, grâce à ses sens plus affinés, saisira la vie intérieure de la nature ; il entrera en communication avec les Etres Raisonables qui travaillent en elle. Et, par ce contact, il apprendra à exprimer les forces créatrices, les dons, qu'il porte en lui.

Le monde physique se prépare déjà pour la venue de la nouvelle culture. Les Etres du monde raisonnable, supérieur, agissent et commencent à purifier le monde physique, à créer de nouvelles conditions d'existence dans lesquelles l'homme pourra mieux travailler, croître et se développer. Comme on débarrasse la vigne de ses feuilles et de ses rameaux desséchés ; ainsi le Monde invisible commence-t-il à préparer des conditions meilleures pour ceux qui désirent vivre selon ses lois.

Dans le sublime Ordre Divin se trouve la merveilleuse harmonie de l'Univers. Déjà des systèmes planétaires sont sortis des mauvaises conditions de vie, et les êtres y mènent une existence angélique. Le système auquel nous appartenons n'a pas encore achevé son expiation ; mais il franchira aussi bientôt les frontières de la treizième sphère, et obtiendra son rachat.

Alors la terre sera le théâtre de rjouissances telles que le monde n'en a jamais vues. Les anges, sillonnant l'espace, déploieront leurs étendards, en chantant et en jouant leur musique ineffable, et la joie règnera partout. Lorsque tout cela arrivera, tous croiront et diront : "Autrefois, cela nous a été dit !"

Et quand la Terre, portant dans ses bras des millions, des milliards d'enfants, se présentera au Seigneur, elle dira : "Seigneur, Tu m'as donné ces enfants pour les élever ; vois, je Te les ramène, grandis et raisonnables."

(à suivre)

LIVRES DU MAITRE DEUNOV DISPONIBLES
en FRANCAIS

- Le Maître PETER DEUNOV (Beïña Douno)...fr 4,00
- Le Maître parle (troisième édition).....- 7,50
- L'AMOUR UNIVERSEL - L'Eveil de la cons-
cience.....- 7,50
- DANS LE ROYAUME DE LA NATURE VIVANTE.....- 6,90
- La Vie pour le Tout- 4,50
- Douceur - Magnétisme - Tourment- 3,90
- Les Paroles Sacrées- 6,00
- La Pancurythmie, musique et paroles.....- 14,00
- Voici l'Homme et Unité de Temps et de
Mesure- 1,50
- La Loi Suprême- 1,50
- Union avec Dieu- 1,50
- Le Monde des Grandes Ames- 1,50
- Les Deux Voies- 1,50
- Les Fils de la Résurrection- 1,50
- Numéros précédents du "GRAIN DE BLE"
l'exemplaire- 1,50

+ 15 % pour frais d'envoi.

"LE GRAIN DE BLE" extraits de l'Enseignement :

Abonnement annuel pour les 4 numérosFr 6,00
Abonnement de soutien à partir de- 10,00
C.C.P. PARIS 16.566-99

ADRESSER TOUTE LA CORRESPONDANCE : B.P. 306-13
PARIS 13e.

=====

"LA NOUVELLE CULTURE DE L'ERE DU VERSEAU"

volume de 288 pages avec 9 photos hors texte
franco Fr 18,00
Livre écrit à la lumière de l'Enseignement
du Maître DEUNOV.

=====

Autorisation de publication N° 22.665

Directeur : M. A. BERTOII

Polycopié par Mme CORDIER 4, rue H. Pape - PARIS 13e